



Coín, 30 Enero de 2022

Estimado Señor Alcalde y Ayuntamiento,

Representamos solo a unas pocas de las miles de personas que usan el Camino Rural Río Grande, las que viven a la luz del nuevo Parque Nacional.

Con el debido respeto, hemos visto, a lo largo de sus años de mandato, su total falta de cuidado y responsabilidad por esta área de su pueblo y su gente, con el desagradable y peligroso estado, así como un peligro para la salud, que ha prevalecido al inicio y durante los primeros 3 kilómetros, del Camino Rural Río Grande, uno de los dos únicos caminos que conducen al Parque Nacional desde Coín.

Una inacción que ya se ha demostrado a la hora de poder detener la destrucción de nuestro medio ambiente, suministro de agua y modo de vida, que serán diezmos por la construcción de 10.000.000 de metros cuadrados de megaparques industriales de fotovoltaica que repercutirán irreversiblemente en la belleza natural y el entorno agrícola de la zona que durante mucho tiempo se ha venido a llamar "el granero de Málaga".

El Camino Rural Río Grande debe ser un hermoso acceso al campo y un camino hacia el Valle del Río Grande y hacia el magnífico Parque Nacional "Sierra de las Nieves".

Adjuntamos fotos, tomadas entre julio y octubre del año pasado, que no necesitan palabras:

- 1) Se está permitiendo que exista un "Punto Limpio" totalmente ilegal a la entrada del Valle.**
- 2) El Ayuntamiento está dejando existir un "puente ilegal" con extrusiones de metal sin protección y sin barandillas seguras.**
- 3) No se ha hecho nada para corregir el estado peligroso de la superficie de la carretera que ha sido la causa de muchos accidentes.**

El único trabajo que se ha realizado es el refuerzo de varias partes del Camino Rural Río Grande que estaban en peligro de derrumbe y que fueron citadas como precario acceso en las alegaciones presentadas contra un primer parque fotovoltaico en la Jara en noviembre de 2020, y de nuevo en las alegaciones presentadas al Ayuntamiento en junio de 2021, con fotos incluidas, a más megaparques (Orla y Natera Solar, I y II).



Para ayudarle a cumplir con las responsabilidades que tiene con TODOS los residentes de Coín, permítanos hacerle estas simples sugerencias:

- 1) Pedir a los técnicos del Ayuntamiento que recorran el Camino Rural Río Grande inspeccionando y señalizando los tramos que no tengan superficies adecuadas. A continuación, solicite ofertas a contratistas "competentes" para volver a pavimentar esos tramos.
- 2) Envíe inmediatamente personal para tapan la carpintería metálica de extrusión del puente con las tapas rojas de plástico. Luego, haga que contratistas "competentes" liciten para el trabajo de construcción de barandas de seguridad a ambos lados del "puente".
- 3) Despejar y limpiar todo el plástico y la basura de toda la zona del Río Seco y de los contenedores de basura, retirando todos los contenedores de basura, de los cuales el 90% están rotos y no funcionan, más los bloques de hormigón que son totalmente ineficaces y peligrosos debido al metal que sobresale.

Instalación de contenedores temporales al otro lado del puente para dar al contratista libre acceso al área y permitirles producir un trabajo de calidad.

Instalación de una base de hormigón que facilite el acceso y la limpieza de la zona de los contenedores. Esta base debe extenderse hacia atrás desde el borde de la carretera para que los contenedores puedan colocarse al menos a 1,5 metros de la carretera. Erigir una pared de una altura de dos metros en la parte posterior y los lados de los contenedores, esto ayudará a proteger los contenedores y el contenido de los animales y de los recolectores de basura humanos.

Erigir barandillas alrededor de todo el terreno libre para evitar que los vagones puedan retroceder en él y vuelquen la basura. Plantar esta zona con árboles autóctonos, para producir una entrada visualmente agradable a este acceso al Valle y al Parque Nacional después.

El pedido de los árboles podría simplemente añadirse a los que van a comprarse para su "Parque Rural Pluvial" en el pueblo, al lado del garaje Renault.

Comprar contenedores nuevos y funcionales en el color correcto para reciclar la basura.



Retirar entonces los contenedores temporales del otro lado del puente, arreglar el área y posiblemente plantar algunos árboles más.

La instalación final debería ser la de una cámara de seguridad (CCTV) bien protegida y correctamente colocada para filmar y grabar cualquier vertido de basura. Una multa mínima de, por ejemplo, 1.000 €, que, hasta que las personas que vienen de fuera del Valle aprendan a usar el "Punto Limpio" legal, pagará la mayor parte de los costes del trabajo. El resto del coste del trabajo se puede pagar con el ahorro del coste actual de enviar personal, máquinas y transporte para limpiar la basura ilegal cada dos semanas.

Si necesita más ayuda, no dude en ponerse en contacto con nosotros.

Atentamente,

Asociación Valle Natural Rio Grande
Asociacionvalleriogrande@gmail.com



















